

NUESTRA DECLARACIÓN DE MISIÓN

La misión de la escuela pública autónoma Learning First es preparar una muestra representativa diversa de niños de Worcester para el éxito como estudiantes, trabajadores y ciudadanos brindándoles una educación de alta calidad a los costos vigentes de las escuelas públicas.

CÓDIGO DE CONDUCTA

Estar a salvo. Sé amable. Sé responsable.

VALORES FUNDAMENTALES



SABIDURÍA



JUSTICIA



VALOR



COMPASIÓN



ESPERANZA



RESPETO



RESPONSABILIDAD



INTEGRIDAD

¡Preparando a los niños para el éxito desde el jardín de infantes hasta la universidad, la carrera y más allá!

¿Qué hace que LFCPS sea especial?

La escuela pública autónoma Learning First ofrece un entorno orientado a la familia basado en la creencia de que la asociación entre la escuela y el hogar es un componente integral para el éxito académico de cada niño. Se anima y se espera la participación de la familia.

Ofrecemos a estudiantes y familias:

- Un entorno de aprendizaje seguro y enriquecedor.
- Un personal que pone a los niños y las familias en primer lugar manteniendo una sólida comunicación y acceso a los servicios de apoyo.
- Un personal altamente calificado y comprometido con la colaboración y el desarrollo profesional continuo.
- Un horario escolar que proporciona más tiempo de aprendizaje dedicado.
- Un plan de estudios que se rige por estándares académicos claros y ambiciosos.

- Programas educativos completos que integran el arte, la música, la tecnología y la educación del carácter en el aprendizaje diario.
- Enseñanza de salud y fitness a partir del jardín de infancia.
- Evaluación auténtica continua que permite a los maestros adaptar la instrucción para satisfacer las necesidades individuales.
- Oportunidades para ampliar el aprendizaje a través de asambleas, excursiones y actividades extracurriculares.

ORGANIZACIÓN Y GOBERNANZA

La escuela pública autónoma Learning First está gobernada por la Junta de Síndicos y la administración de la escuela.

La escuela está organizada en dos academias. Cada academia tiene su director de escuela que trabaja con los maestros y el equipo de liderazgo escolar para brindar altos niveles de apoyo y responsabilidad para todos los estudiantes, maestros y familias.

Un Consejo Asesor Escolar, compuesto por una representación equitativa de personal, estudiantes, padres y miembros de la comunidad, se reúne mensualmente para desarrollar y monitorear un plan anual de mejoramiento escolar e iniciativas relacionadas.



INSCRIPCIÓN EN LA ESCUELA PÚBLICA AUTÓNOMA LEARNING FIRST

Como escuela pública, Learning First Charter está abierta a todos los estudiantes que ingresan a los grados K-8, dando preferencia a los niños que viven dentro de la ciudad de Worcester.

No discriminamos por motivos de raza, color, origen nacional, religión, sexo, etnia, orientación sexual, identidad de género, edad, ascendencia, desempeño atlético, estado de discapacidad, dominio del inglés o un idioma extranjero, o logros académicos previos.

Según lo ordenado por el Departamento de Educación Primaria y Secundaria de MA, todos los estudiantes que deseen ingresar a una escuela autónoma de Massachusetts deben presentar una solicitud y ser seleccionados a través de una lotería pública.

CÓMO APLICAR

Las solicitudes están disponibles en la escuela o en el sitio web de la escuela después del 1 de septiembre de cada año.
Para solicitar una solicitud de inscripción o para un recorrido por la escuela, llame al (508) 799-7500.

¡Preparando a los niños para el éxito desde el jardín de infantes hasta la universidad, la carrera y más allá!

PLAN DE ESTUDIOS BIEN REDONDEADO

En la escuela pública autónoma Learning First, la capacidad intelectual de cada niño se respeta y se nutre a través de la lectura, las artes del lenguaje, las matemáticas, los estudios sociales y las ciencias. Los estudiantes tienen el desafío de sobresalir en programas de estudio rigurosos pero absorbentes que incluyen: instrucción directa en fonética, composición y habilidades de comprensión; inmersión en varios géneros de la literatura clásica y contemporánea, experiencias matemáticas que cultivan un sentido intuitivo de los números y los procesos matemáticos; e investigación intencional sobre la Tierra y sus habitantes.

A través de la educación física, las artes visuales, la música y la educación del carácter, las capacidades creativas de los estudiantes se mejoran en un entorno que valora las fortalezas y talentos únicos de cada uno a través de la búsqueda de la excelencia personal. Se pone énfasis en la cooperación, la perseverancia, la autodisciplina y la confianza; y especialmente la alegría de la creación y el júbilo de la actuación.



UNA BREVE HISTORIA

La escuela pública autónoma Learning First fue fundada en 1996 por un grupo de ciudadanos privados que se asoció con Edison Schools, Inc. para proporcionar un modelo alternativo para la educación pública en la ciudad de Worcester. Las puertas se abrieron a 524 estudiantes K-7 el 11 de septiembre de 1996.

Desde entonces, la escuela ha crecido para albergar a 665 niños en los grados K-8 y mantiene una lista de espera de aproximadamente 300 estudiantes.



LOGRO ESTUDIANTIL

Estamos obligados a tomar las mismas pruebas locales, estatales y nacionales administradas por otras escuelas públicas. Estos resultados se publican en el sitio web de nuestra escuela y se informan al público y al Departamento de Educación mediante un informe anual y una boleta de calificaciones escolar exigida por la legislación Que Ningún Niño se Quede Atrás. Para solicitar una copia de cualquiera de estos informes, comuníquese con la escuela al (508) 799-7500.



¡Preparando a los niños para el éxito desde el jardín de infantes hasta la universidad, la carrera y más allá!

¿Por qué debería unirse a la familia LFCPS?

Cada niño es conocido, amado y capaz de grandes logros.

Estamos comprometidos a celebrar la diversidad de nuestro cuerpo estudiantil y hacer que los padres se sientan bienvenidos y conectados. Los padres y maestros tienen la obligación de trabajar en equipo para apoyar a cada niño como alumno y miembro de una comunidad escolar solidaria.

Cada miembro del personal es elegido con cuidado. Reclutamos agresivamente educadores dinámicos comprometidos con la reforma de las escuelas urbanas y haremos lo que sea necesario para garantizar que todos los niños tengan éxito. Los salarios y los paquetes de beneficios son competitivos y los maestros pueden participar en el Plan de Jubilación de Maestros de Massachusetts. Ofrecemos un completo programa de inducción, desarrollo profesional y apoyo para los maestros. Los aumentos de maestros, las bonificaciones y las renovaciones anuales de contratos se basan en el crecimiento profesional y el rendimiento de los estudiantes. Los educadores sobresalientes tienen oportunidades de progreso profesional.

LFCPS tiene dos academias, cada una con su director de escuela, dedicadas a brindar altos niveles de responsabilidad y apoyo para estudiantes, maestros y familias. Dos educadores altamente calificados imparten cada clase básica. Los maestros adaptan nuestro riguroso programa académico, basado en los Estándares Básicos Comunes de MA, para satisfacer las necesidades individuales de cada estudiante. Los maestros monitorean cuidadosamente los logros y hacen ajustes para asegurar que todos los estudiantes sean desafiados y apoyados de manera apropiada.

Todos los estudiantes estudian arte, música, salud y educación física, tecnología y orientación.

Creemos que una educación integral significa integrar la educación del carácter, las artes y la tecnología en todas las clases y brindar oportunidades para que los estudiantes y el personal muestren talentos en toda la escuela y la comunidad. Ofrecemos tecnología educativa de vanguardia, y nuestro club de teatro, el equipo de pisotones, el coro de espectáculos y los equipos competitivos de baloncesto son solo algunos de nuestros programas extracurriculares altamente aclamados.

Ofrecemos una gama completa de servicios de apoyo para estudiantes y familias, que incluyen orientación, programas de enriquecimiento, educación especial y servicios relacionados, y programas de aprendizaje del idioma inglés. La Fundación Learning First ofrece a cinco graduados de LFCPS \$ 1,000 cada uno para asistir a una escuela secundaria privada con matrícula.